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ATA DE REUNIÃO  Nº 34

Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano  de dois mil e dezoito, às catorze horas,
reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho da Cidade, na Sala dos Conselhos
Municipais, sita à rua São Manoel, nº 140, bairro Centro – Casa da Cidadania, conforme
Edital  de  Convocação  nº  05/2018,  publicado  no  Mural  Oficial  da  Secretaria  de
Urbanismo, Mobilidade e Planejamento. O presidente Rodrigo Althoff Medeiros abriu a
sessão  cumprimentando  os  pares,  e  passou  a  palavra  à  Secretaria  Executiva  que
informou a aprovação pela Câmara de Vereadores das alterações propostas para a  Lei
Complementar nº 087/2013 e Lei Complementar nº  090/2013, zoneamento e perímetro
urbano respectivamente. Em seguida, o presidente fez breve relato acerca da reunião dos
conselhos da cidade de Santa Catarina ocorrida em Florianópolis no dia 27/07/2018,
constando como sessão do Conselho. Prosseguindo, o presidente também informou sua
participação em reunião da Apa da Baleia Franca, representando a Unisul, que versou
sobre a discussão e aprovação do plano de manejo, que entendeu inviabilizar todos os
negócios ao longo da área de preservação, dada às limitações que serão impostas às
vocações  comerciais,  industriais  e  de  prestação  de  serviços  em  todo  o  entorno.
Continuando, evocou a Lei 046/2015, que define os limites dos bairros no município,
por conta de demanda informal dos Correios, que está com dificuldades na ampliação
do endereçamento postal e localização georreferenciada nos moldes que a empresa opta,
cujo tema não é afeto ao Conselho e sim uma questão de entendimento entre empresa e
gestão municipal. A conselheira Daniela propôs a retomada da discussão sobre o índice
H/8, no tocante a escadas e elevadores. Ulisses expôs que a taxa de ocupação da  Zona
Comercial 1A atualmente é 90%, mas em locais consolidados é de 100%. A discussão é
se  obras novas possam ocupar também 100% nos locais consolidados, e não apenas as
reformas.  Na próxima reunião, eleição e posse da diretoria do Conselho. Nada mais
havendo tratar,  lavrou-se esta  ata, que lida e  achada de acordo segue assinada  pelo
presidente e secretária executiva, acompanhada da lista de presença.
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